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　８月11日は ｢山の日｣ です。この日は、「山
に親しむ機会を得て、山の恩恵に感謝する日」
として、咋年から祝日となりました。富谷市が
誕生した年も昨年なので、とても親近感を感じ
ます。
　富谷市は、ゆるやかな丘陵に囲まれていて、
大きな山はありませんが、名前が付いている山
は二つあります。一つは「鍋山」といい、市内
で一番高い山で、明石地区の仙台市泉区との境
界付近にあります。二つ目は皆さんご存知の大
亀山森林公園の「大亀山」です。山の上に立つ
展望台からは、天気が良ければ太平洋を望むこ
ともでき、西の七ツ森や船形連峰の眺望も素晴
らしいものがあります。
　私の山との思い出といえば、中学校２年の学
校行事での船形山登山があります。早朝から登
り始め、山頂を目指しましたが、何時間もの登
山はとても長く、辛かったことを覚えています。
しかしそれ以上に、友達と励まし合いながら共
に登り、登頂した時のうれしさのほうが強く記
憶に残っています。山頂に着いた瞬間、みんな
で大きな歓声をあげて喜び合いました。山肌を
抜ける涼しい風が、それまでの大変さを吹き飛
ばし、とてもさわやかな達成感を感じました。
　その後も４Hクラブ（農業青年クラブ）に入
っていたときに、仲間たちと何度か登山をしま
した。そのころは、目標の山を決めて、山頂に
たどり着いたときの達成感を楽しみに登ってい
たように覚えています。そして、回数を増すご
とに、どんどん登山に対する自信も湧いていき
ました。
　今は、登山の機会もなくなり、しばらく山と
はご無沙汰していますが、物事はすべて登山に
似ていると思えます。目標を見つけ、それに向
かって手法を考え、確実に歩みを進め、無事に
到達することで、大きな達成感が得られます。
まちづくりもまさにそうだと言えるのではない
でしょうか。
　一つ一つの事業を登山のように慎重に確実に
進めて、達成させていかなけれ
ばならないと思っています。
そして、達成した喜びを皆
さんと一緒に分かち合いた
いと思っています。

「山の日」によせて

6月16日～30日
16日（金）河北ランド定例取締役会、第30回反核平和の火リレー、来客応対

17日（土）宮城県隊友会定期総会、黒川地区交通安全協会富谷支部定期総会・懇親会

18日（日）
町内会敬老会（熊谷、町上、町中、大童、今泉）、ナルク仙北総会、
日吉台・杜乃橋地区自主防災会定期総会、第13回宮城県指定廃棄
物等処理促進市町村長会議

19日（月）給食経営管理実習生ごあいさつ、庁議、トヨタ東日本大和工場訪問、来客応対

20日（火）富谷市シニアスポーツ大会、成田東小市役所見学、平成29年度第2回黒川地域行政事務組合理事会、宮城県庁訪問

21日（水）第8回宮城県ママさんバレーボールいそじ・ことぶき親善大会、穀田町内会敬老会お見送り、原水爆禁止平和大行進、来客応対

22日（木）平成29年第2回黒川地域行政事務組合議会臨時会・全員協議会、スイーツ店との意見交換会、来客応対

23日（金）成田中運動会、東向陽台小市役所見学、成田東小せせらぎコンサート、農業委員会分散会

24日（土）シンフォニータワー一般開放、ひより台二丁目町内会敬老会、黒川地区交通安全協会鷹乃杜支部総会・懇親会、宮城県隊友会富谷支部懇親会

25日（日）
富谷市バレーボール協会主催2017春季バレーボール大会、第43
回桃隆会発表会、明石台第一・第六・第七合同敬老会、大崎タイ
ムス70周年記念式典・懇親会

26日（月）
庁議、平成29年度�富谷市公民館協力員会議、平成29年度�宮城県
山岳遭難防止対策協議会大和支部総会、平成29年度�黒川地区地
域医療対策委員会理事会及び幹事会

27日（火）ブルーベリーサポーターズ結成式及び講習会、富ケ丘小市役所見学、定例記者会見、第2回行政区長会議、来客応対

28日（水） JAあさひな第20回通常総代会、平成29年度県道大衡仙台線建設促進協力会総会、平成29年度富谷市立中学校第2回生徒会サミット、来客応対

29日（木）
成田小市役所見学、平成29年度富谷市農業者年金加入者協議会総
会、民生委員児童委員解職状・感謝状交付式、平成29年度第1回
富谷市健康づくり推進協議会、来客応対

30日（金）
成田小市役所見学、平成29年度第1回富谷市介護保険運営委員会、
富谷市児童虐待防止連絡協議会代表者会議・研修会、とみやスイーツ博
覧会運営実行委員会、第70回黒川圏広域行政推進協議会、来客応対

7月1日～15日
1日（土） 第1回富谷市長杯富谷市少年野球大会開会式、富谷市PTA連合会

体育大会、叙勲受章祝賀会

2日（日）
富谷市障がい者三団体交流会「ステップアップフェスタ2017」、
町内会敬老会（石積、明石、明石台第二、明石台第三）、平成29年
度黒川郡柔道協会・総会

3日（月） 庁議、100歳お祝い会、ブルーベリーゆうパック出発式、市町村
職員退職手当組合臨時議会

4日（火） 宮城県国民健康保険団体連合会監事会、来客応対

5日（水） 第89回仙台都市圏広域行政推進協議会、東日本放送「三又ノ番組」
収録、平成29年度黒川地区後継者対策推進協議会総会、

6日（木）

第10回富谷市体育協会長杯グラウンドゴルフ大会、黒川地区交通
安全協会東向陽台第一支部総会、富谷市シルバー人材センター平
成29年度安全・適正就業推進大会、ブルーベリースイーツフェア
開始式、来客応対

7日（金）
越智内閣府副大臣視察、平成29年度公共サービスイノベーション
PF�in東北、公立黒川病院及びくろかわ訪問看護ステーション管理
運営協議会、来客応対

8日（土） とみやスポーツフェスティバル2017、成田地区防災訓練、成田
中総合学習地域との防災活動体験、はぴるぷフェスタinとみここ

9日（日） とみやスポーツフェスティバル2017、とみやLaLaマルシェ、町
内会敬老会（志戸田、明石台第五）

10日（月）庁議、生活保護就労支援員委嘱状交付式、市内スイーツ店舗訪問

11日（火）第95回協会ゲートボール大会、ミシュランガイド宮城2017特別版出版記念パーティ、とみやマーチングエコーズ総会、来客応対

12日（水）市内スイーツ店舗訪問、平成29年度第1回宮城県後期高齢者医療広域連合運営連絡会議、黒川地域行政事務組合決算審査会懇談会

13日（木）シルバー人材センター「ギャラリーなごみ」視察、黒川地区交通安全協会富ケ丘北部支部定期総会、来客応対

14日（金） J:COM訪問、宮城県国保連合会理事会、宮城県災害福祉広域支援ネットワーク協議会設立総会

15日（土）三矢会4園合同夏祭り講演会、第14回宮城県指定廃棄物等処理促進市町村長会議、日本ユネスコ運動全国大会in仙台

市 長 日 録

今年も美味！富谷産ブルーベリー
全国へ！そして、とみやスイーツに！

ゆうパック出発式
7月3日（月）

　富谷産ブルーベリーが全国へ届けら
れる「ゆうパック出発式」が明石地区
の髙橋ブルーベリーつみとり農園で開
催されました。テープカットによりト
ラックが全国へ向けて出発。あいにく
の雨模様となりましたが、成田中央幼
稚園の園児たちがつみとりも体験しま
した。

ブルーベリースイーツフェア2017
7月8日（土）～21日（金）

　８回目となった今年のフェアには、市内スイー
ツ店12店舗が参加。富谷産ブルーベリーを使用
したオリジナルの「とみやスイーツ」が限定販売
されました。
　７月６日（木）に開催された開始式では、フェア
のチラシ製作に関わったスイーツアンバサダー
（市内の小学６年生８人）が、今年のブルーベリ
ーと「とみやスイーツ」を紹介しました。

越智隆雄 内閣府副大臣が本市を訪問
～行政改革に関する意見交換、視察～

住みよさランキング2017
富谷市は全国で49位、東北で6位

100歳おめでとうございます！
～伊東ひさよさん100歳のお祝い会～　  　

　７月７日（金）、越
お
智
ち
隆
たか
雄
お
内閣府副大臣、公共サービスイノベーシ

ョン・プラットフォーム構成員である高
たか
橋
はし
進
すすむ
委員（経済財政諮問会

議民間議員、日本総合研究
所理事長）が本市を訪問さ
れました。
　市長は、総合窓口（なん
でも受付担当）の導入や内
閣府が進める民間委託など
の取り組みについて、越智
副大臣や高橋委員と意見交
換を行いました。お二人は、
当日、宮城県自治会館で開
催された、行政改革の先進
的な取組を全国展開するた
めの「公共サービスイノベ
ーション・プラットフォー
ムin東北」にあわせて本市
を訪問。総合窓口の取り組
みなどを視察されました。

　全国814の都市を対象に、東洋経済新報社が毎年公表して
いる住みよさランキング。本市は初登場で総合評価�全国49位、
東北6位にランクインしました。
　このランキングは、各市が持つ都市力について、安心度や
利便性、快適度、富裕度、住居水準充実度の5つに分類し、
15の統計指標を用いて算出されたものです。

伊
い
東
とう
さんは大正6年生まれ。話し好きで、笑顔を絶やさない穏

やかな性格で、皆さんから慕われています。この日は、伊東
さんの100回目の誕生日。ご家族が祝い唄を披露するなど、
みんなで伊東さんの100歳をお祝いしました。
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越智副大臣（右）、高橋委員（左）

本市が取り組むはちみつプロジェクトも紹
介。スイーツのまちづくりをPRしました。

7/3
（月）

富谷市長

若生 裕俊


